

ABSTRAK

Muhlas Adiputra Muh, 2021, *Optimalisasi Pembinaan Akhlak Siswa Melalui Program Ma'had di Madrasah Aliyah Negeri 1 Pamekasan, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing Drs. H. Zainol Hasan, M.Ag.*

Kata Kunci : Optimalisasi, Pembinaan Akhlak, Program Ma'had.

Pelaksanaan program ma'had terhadap siswa merupakan suatu penerapan sistem atau program yang akan dikembangkan terhadap siswa dalam membimbing kehidupan kea arah yang lebih baik. Pelaksanaan ini untuk melatih siswa dalam mengembangkan pola tingkah laku yang kurang baik menjadi lebih baik. Pelaksanaan program ma'had yang dilakukan oleh sekolah MAN 1 Pamekasan sudah cukup baik. Dikarenakan dalam pelaksanaan program ma'had untuk membina akhlak santri melibatkan pihak sekolah seperti guru, kepala sekolah. Pelaksanaan program ma'had di MAN 1 Pamekasan ada program ma'had harian, program ma'had mingguan, bulanan dan program ma'had tahunan.

Strategi adalah suatu metode atau cara dalam mengelola suatu usaha untuk mencapai tujuan tertentu. Seperti halnya strategi dalam melaksanakan program ma'had di Man 1 Pamekasan. Strategi ma'had Darussalam di Man 1 Pamekasan dilakukan secara bersama, baik pengurus dan juga kepala sekolah dan sebagian guru. Namun dalam pelaksanaan ini semua guru harus berkecimpung didalamnya. Untuk membantu dan mengoptimalkan program-program yang sudah disepakati. Dikarenakan dalam menjalankan program ini tentunya harus mendapatkan dukungan dari pihak sekolah. Selain itu, program ini dibantu oleh warga sekitar dalam mensukseskan program ma'had. Seperti halnya ketika ada acara disekitar ma'had, maka warga tersebut mengundang sebagian anak ma'had untuk hadir, yang bertujuan untuk mendekatkan diri anak ma'had dengan warga sekitar sekolah atau lingkungan sekolah.

Hambatan- hambatan yang terjadi dalam pelaksanaan ma'had Darussalam Man 1 Pamekasan disebabkan oleh dua faktor yaitu pergaulan bebas dan media sosial.



Pergaulan bebas dapat mempengaruhi pola pikir seseorang baik berdampak positif maupun berdampak negatif. Namun yang sering terjadi saat ini pergaulan bebas dapat mengakibatkan berdampak negatif pada remaja. Dikarenakan pergaulan bebas ini merupakan suatu bentuk perilaku atau sikap yang menyimpang/melewati batas-batas dari kewajiban, tuntutan, perasaan malu, aturan, syarat ataupun yang lainnya. Media sosial atau HP dapat menyebabkan anak santri untuk leluasa dalam hal apapun. Sehingga dapat mempengaruhi kebiasaan positif santri dalam penanaman akhlak.

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa keberhasilan setiap lembaga tidak hanya diukur oleh sarana dan prasarana sekolah. Namun keberhasilan setiap pendidikan juga disebabkan oleh kekompakan semua elemen sekolah dalam menjalankan setiap program yang ada di lembaga pendidikan yang sedang diampunya. Oleh karena itu saling menyempurkan satu sama lain. Misalnya ketika melihat kesalahan-kesalahan seorang anak didik pihak sekolah harus mampu membina dengan baik jangan saling memojokkan antara lainnya. Sejauh ini penelitian yang kami peroleh sudah cukup baik dalam hal membina akhlak pada khususnya. Dikarenakan pihak sekolah di MAN 1 Pamekasan sudah memberikan contoh yang baik terdahulu terhadap anak didiknya. Dengan demikian anak didik tersebut mencontoh apa yang sudah dicontohkan oleh pihak sekolah.

